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A necessidade de valores morais e éticos

_

A ética é um componente existencial do ser

humano, orienta o indivíduo nas suas decisões, tanto
em relação a si mesmo, como aos demais; no mundo,
no trabalho, na vida. Só ela permite ao sujeito a

conquista de sua humanidade. Sem esse equilíbrio, o
ser humano acaba gerando conseqüências
degenerativas tanto para si, quanto para a sociedade,
como se pode perceber com a corrupção política, o

desemprego, a fome, a violência. Fatos bastante
evidentes no dia-a-dia de nosso país.

Infelizmente estamos rodeados de situações
perversas que não se utilizam da ética como um

conjunto de princípios e valores universais inerentes
ao ser humano, necessariamente presentes no mundo
social. A ética é um diferencial no comportamento
do cidadão nos dias de hoje. A pessoa que atua

eticamente precisa estar orientada para a verdade e

para a justiça, caso contrário, interesses pessoais
acabam por prev;lecer sobre o bem comum. Muitos
se sentem despreocupados em relação à valoresmorais

e éticos, pois nummercado cada vezmais competitivo
e de difícil acesso, o que predomina hoje é o velho
ditado: " vence o melhor", independente da conquista
ser justa ou não.

Desrespeito no trânsito, a omissão na educação, a
falta de dignidade com crianças e idosos são exemplos
vivos da falta de ética em nossa sociedade. O ser ético
tem sempre em vista bons princípios visando o bem
mútuo. Fatos como estes, motivam pais de famflia a

optar, hoje em dia, pelo estudo em casa para a

educação de seus filhos. Alegam que as crianças não
aprendem a ter caráter, respeito e honestidade na

escola. Além do mais, com o ensino em casa os filhos
se tomammais independentes e companheiros e ainda
assim começam a refletir de maneira diferenciada.

Quem sabe, seria este o ponto de partida ao resgate
de valores morais e éticos para um futuro melhor?

Isabela Kiesel

Governo

Popular, porque
carro não?
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AI.ERTA
Por Cristina Scneter

Desculpas
Venho atra

vés desta co- /

luna, pedir
desculpas
aos assman

tes e anunciantes do Jornal Metas, que
nestas últimas semanas não estão
recebendo corretamente o jornal em suas

casas, devido à algumas mudanças e ao

roubo sofrido pelo jornal. Estamos
fazendo o possível para sanar esses

problemas e normalizar as entregas,
para tanto'pedimos aos assinantes que
não receberem o jornal entrem em

contato com a direção pelo fone 332-
1620.

Titanic

Logo, logo,
poderemos
manter con

tato constan

temente com

o Zé Pol

vinho, já que
os alagamen
tos aumen

tam a cada
dia. Só na

manhã de

ontem, várias
ruas da cidade ficaram interditadas
devido às chuvas. Provavelmente
teremos o mesmo fim que o inabalável
TITANIC.

Festa Surpresa
Até o início da semana passada, o

Secretário de Turismo ainda hão sabia
da realização do Festival de
Aeromodelismo em Gaspar. Será que
foram problemas de comunicação?

Correção
O novo caminhão do SAMAE, Dão foi
doado pela prefeitura, e .sim adquirido
com recursos do SAMAE, e a licitação
assinada pelo diretor do SAMAE,
Valmar Zuchi.

ii De nada adianta cruzar os braços e

chorar. Por menor que seja a queda,
só conseguiremos leoantar com muita

força de vontade e entusiasmo."

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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servidores receberão 3,5%de aumento
Depois de

muitos cálculos,
o Prefeito

anunciou que o

servidorpúblico
receberá um
aumento de

3,5% nafolha
de pagamento.

CRISTINA SCHÃFEÁ Em 22 anos, este é o primeiro ano em que é

negado o abono de 10 dias das férias, ou seja,
trabalhadores também não terão a possibilidade de

vender as férias, o que já era de costume dos

servidores, e também deverão evitar a hora extra.
Uma das outras saídas para resolver o problema

é aumentar a arrecadação do município, ou seja,
aumentar os impostos. A Prefeiturapretende estudar
algumas alternativas para resolver este problema.
"Gosto de fazer as coisas funcionarem, se pudesse
daria um aumento justo, mas estaria contra a lei.

Não estamos fazendo política para guardar dinheiro
em banco", declarou o prefeito, que deve abrir um
projeto lei abdicanco seu reajuste.

As 17 :00 horas foi realizada a assembléia geral
do Sindicato com os servidores.. Já a

confraternização que aconteceria hoje, na Sociedade
Canarinhos foi adiada para o dia 5 de maio, no
mesmo horário e local.

Em reunião com os representantes do sindicato
dos trabalhadores, nesta segunda-feira de manhã, o
Prefeito Municipal Celso Zuchi anunciou que o

-

servidorpúblico receberá apenas 3,5% de aumento

rua folha de pagamento.
De acordo com o Prefeito, todos os cálculos

foramfeitos, 3,5% é o máximo que pode ser dado

aos servidores, pois de acordo com a lei, a folha de

pagamentos não pode ultrapassar 54% da

arrecadação domunicípio, e ela já está" no limite
"". atingindo 51% da arrecadação.

••O problema é que temos que fazer um balanço
anual. e não podemos fechar o ano com a média

das folhas acima de 53% . "Ternos o problema dos

aposentados. devido a extinçãodo PRESER, mas

pretendemos rever esses cálculos em agosto"
declarou o Secretário de Finanças,Mauricio)unkes.

***

Antes de mais nada permita-me fazer uma auto-apresentação:
sou um ser da família dos moluscos, tenho oito tentáculos e quem
conhece o meu povo sabe que minha aparência não é das melhores,
mas sensibilidade não me falta. Chamo-me Zé Polvinho.

***

Cansado de perambular pelas águas do Atlântico, entre
sardinhas, camarões, lulas e outros, aventureiro que sou, resolvi
subir o Rio Itajaí-Açu, me estabelecendo embaixo da ponte
Hércílio Deeke, de onde vez por outra, vou rio acima até

Blumenau, ou rio abaixo até Ilhota e Itajaí quando bate a saudade

da água salgada.

De certa forma me adaptei ao novo habitat. Aqui tem muito

coco, mas no mar convivi com os famosos coliformes fecais dos

banhistas, aqui temmuito produto químico oriundo das indústrias,
mas lá convivi com o óleo dos navios e derrarnamentos da

Petrobrás. Portanto, como vocês terrestres, tive que me adaptar.
Graças a esta adaptação natural das espécies pregada por

Darwin, hoje posso inclusive vagar pelos fétidos ribeirões e

esgotos da cidade, ficando cada vez mais perto de vocês,
observando as besteiras da raça humana. E olha que não são

poucas.
***

Eu Zé Polvinho, vou estar aqui para, com meus oito tentáculos,
escrever tudo o que me afligir.

Embora com pouco tempo de águas gasparenses conheço
muito bem o passado e o presente da sociedade e da política local.
Os cascudos, traíras, carás e bagres são muito bem informados e

fofoqueiros pra dedél.
***

Por falar russo, a antes agitada política local, parece estar em

banho-maria. A ascensão de Celso Zuchi, ou na verdade, do PT,
na prefeitura parece que aniquilou grande parte das lideranças,
ou pseudolideranças da cidade.

Aqui da barranca do rio não vislumbro mais as acaloradas

discussões, Cadê Sombrinha, cadê Poli, cadê Pêra, cadê Nadinho,
cadê Andreone, cadê a Professora, Beto Demer, cadê?

O Zuchi comeu ...

Neste 1° deMaio a Vineplast reconhece o talento e o esforço de
todos aqueles que, através do trabalho, ajudam a construir uma

_

.

. sociedade mais justa e um País melhor.

Aos clientes, fornecedores, funcionários e familiares

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Hospital ganha nova aparência
+damente 30 pessoas, entre eles, mora
dores da comuriidade, funcionários do

hospital, e colaboradores da Conferência
Vicentina; que trabalharam com o intuito
de não apenas "dar uma cara nova ao

local, mas torná-lo mais agradável e
acolhedor".

O Hospital-teve todo o morro roçado,
as paredes lavadas, os jardins capinados,
a lavanderia limpa, o lixo recolhido, a

área cirúrgica limpa e livre de equipa
mentos, e roupas lavadas.

Infelizmente o tempo foi pouco para
tanto serviço, e por tal, já pensa-se em

um segundo mutirão, que
seria para realizar a pintura
externa do hospital e a

retirada dos azulejos da área

cirúrgica, que logo deve ser

reformada. Para isso,
primeiramente, precisarão
arrecadar tinta e algumas
ferramentas. "Todo o

material que estamos usando

hoje, como barro, esterco,
contêineres foi doado,já os

voluntários trouxeram as

ferramentas, mangueiras e

lava-jatos."
A iniciativa veio do

advogado e Pre-sidente da
Conferência Vicentina,
Sergio Rames, que pretende
montar, aindaeste ano, uma
central de voluntariado, onde
os voluntários seriam
cadastrados de acordo com o

trabalho que gostariam de

realizar, e as entidades

Fotos: Renato Zimmennann

o Hospital Nossa Senhora do

Perpétuo Socorro, é uma das

primeiras entidades a poder
contar com a ajuda de

voluntários, no ano eleito como:
"Ano doVoluntariado".

CRISTINA SCHÃFER

Neste último sábado, dia 28, o Hos

pital Nossa Senhora do Perpétuo Socorro
pode contar com a ajuda de aproxima-

Todo O jardim foi capinado

Roupas foram lavadas pelas voluntárias
cadastradas de acordo com suas

necessidades.
De acordo com o advogado, por este

ser o
.

primeiro' ato, o número' de
colaboradores atingiu as expectativas,
tanto que já pensam em uma próxima

entidade para ajudar. "Teremos uma

reunião no próximo dia dois, mas
gostaríamos de ajudar a APAE, mas
ainda não nos. comunicamos com os

responsáveis pela entidade, para
conversar sobre as necessidades."

Neste dia das mães,
homenageie a sua.

Com uma mensagem no
. Jornal Metas.

R$15,OO

Fone: 332- 1620
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Garagem daPreleitura deve continuar no centro da cidade
Como a Prefeitura não conseguiu comprar o galpão
que pertencia a Cia Hering, a garagem da Prefeitura
deve continuar no mesmo local 'até o mês de julho.

CRISTINA SCHÃFER outros três serão para a garagem e as

secretarias,
O contrato do local onde está a

Secretaria e a Garagem atualmente já .

foi prolongado, e vence neste mês de

maio, no entanto foi pedido um prazo
de mais alguns' meses até que ÇlS obras
do novo prédio estejam prontas.
De acordo com o Secretário de Obras,
Soly Waltrick, 'já ..existe uma parte do
IPTU reservada para q�� se .iniciem as

obras, mas o custo de todo o projeto
ainda não foi calculado. "Já temos

ap;oximadamente de R$ 300' à R$ 400
mil para iniciar a construção, e

pretendemos nos mudar até julho deste
ano" declarou o.secretário.

O primeiro galpão solicitado para ser

usado como garagem da prefeitura,
realmente deverá abrigar a Secretaria.
Devido a falta de um lugar mais

adequado, a Secretaria de Obras iniciou
o projeto de ampliação de um galpão da

Prefeitura, situado na Rua (. .. ), no Bairro
Santa Terezinha com o intuito de que,
ainda este ano, ele possa abrigar a

Garagem da Prefeitura, a Secretaria de
Obras e a Secretaria de Agricultura.
A área de 21.072 m2 deve ser

preenchida com quatro prédios, ou

quatro . O que já está com o esqueleto
pronto servirá como mecânica, já os

Peças e Acessórios
para Automóveis

Com colocação de

Som, Película eAlarme

EOgOro.
Economizador de combustível

Churrascaria, Auto 'Élétrica e Borraêti::â
. .\ .

.

. <O,POSTO COM
CERTIFICAD'O DE"

�;;;':��'>-:flUALIDADEDA PETROBRA"
E:::'_:_·:;' '-',' .

SR 470 .; Km:35
.
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Um dos prédios que vai abrigar a garagem e as seeretarías da Prefeitura

/

O TRABALHO ÉA FERRAMENTA PRIMORDIAL
PARA A CONCRETIZA(lO 005 50NHO� A
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Comércio de Mármores e Granitos Ltda
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Venha nos visitar e Confira nossos preços!

t 9101-2182
.

ir (47) 332-5995
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Acidente interrompe a rua São
José pormais de uma hora

Em apenas 24 horas

(sexta e sábado) foram
registrados três acidentes

graves. O que prova a

necessidade de ser

implantado em Gaspar
uma Central do Corpo de

Bombeiros, já que nem

sempre podemos contar
com a ambulância do

Hospital, ou da Polícia
Rodoviária.

CRISTINA SCHÃFER já tinha atendido o acidente. De acordo com Cabo
-

Lorimar, a Polícia Rodoviária tem a obrigação e o

dever de atender o necessitado, em um acidente,
mesmo que não seja em umas das rodovias que a PR

de Gaspar cobre.
" O que não podemos fazer é

deslocar nossa ambulância durante alguma
ocorrência." No entanto, algumas testemunhas
tentaram ligar para a polícia rodoviária, e todos .

receberam a mesma resposta: "Essa não é a nossa

área de cobertura" .

Isso prova que Gaspar precisa urgentemente de

um Posto do Corpo de Bombeiros, o que, de acordo

com o Prefeito Celso Zucbi, aprefeitura espera apenas
a autorização do governo do estado para começar a

construir. " Já temos uma verba- de R$ 80 mil

destinados à essa construção, e um caminhão para
atender em Gaspar, mas estamos apenas esperando a

autorização do governador."

Os moradores e comerciantes da Rua São José

ficaram revoltados nesta última sexta-feira. Um carro

da empresa Construtel, com placas CCD 4540, teve
o teto completamente arrancado, após colidir com um

caminhão, que estava estacionado em frente as lojas
Zommer.

O motorista do Fiat Uno, Claudinei Dorow de 22

anos, que recebeu alta na manhã de domingo, estava
muito machucado e em estado de choque, e não pode
ser retirado do carro, nem mesmo pela ambulância

do Hospital de Gaspar, que quando chegou ao local

estava sem maca e colar cervical, indispensáveis para
a remoção do acidentado.

A Polícia Rodoviária também demorou a chegar
_ no local, e quando chegou, o corpo de bombeiros de

Blumenau (que chegou após 45 minutos do ocorrido)

Atendemos das 7:30hs às 23:00hs 332-0871
.

Pensou Telemensagem, Pensou Disk Sentimentos!

Exemplo de liderança comunitária
A Associação de Moradores Poço Grande Lagoa"
realizou sábado, 28, um jantardançanteparaatreeadar
fundos para a construção de uma creche na

comunidade. Comparecerám ao evento cerca de 450

pessoas.

Vagas
Para admissão imediata nas funções de Tecelão para
Tear Ribeiro Felpo (com experiência), e serviços
gerais para tecelagem( não é necessárioexperiência).
Interessados entrar em contato com ISAPATEX" na .

estrada geral do gasparinho, n° 2475. Fone: 332-2111.

Premiados
Os ganhadores dos prêmios da Festa da Apae de

Gaspar, sorteados dia 28/0412001 são: ..

l'Prêmio, Gilson Bornhausen-375386-CeltaOKm.
2°Prêmio, Hernani Pamplona - 109618 -

Refrigerador
3°Prêmio, Alice Judite da Silva - 000861 - Ar

Condicionado 7.500 BTU
4°Prêmio, Cláudio R. Batista - 132193 - TV 14-

Polegadas
5°Prêmio, Eligia Luci Schafer - 092102 - Bicicleta

Festa
A Escola Ferandino Dagnoni estará realizando uma
grande festa na Sociedade Cruzeiro Esporte Dobe.
Na ocasião haverá completo serviçodebareooz.inba"
além de outras atrações. Dias 05 e 06 de maio. Um
torneio de futebol sênior na tarde de sábado dará.
inicio às comemorações. No domingo haverámissa

. às 9:00 horas, e festividades'durante todo o dia.

Cursos
Cursos Programados pelaACIG emMaio: 1-Brasil

Empreendedor, fechado commoveleirosdoBelchior.
de 7 à 10 maio de 2001. 2 - Treinamento: custo e

formação do preço de venda, de 21 à 24 demaio de
2001. 3 - VídeoMomentodadecisão dia24 demaio.

Sine
O Sine (Sistema Nacional de Emprego) de Gaspar
não estará prestando atendimento aopúbliconos dias
02,03 e 04 de maio. Os atendentes de Gaspar" bem
como, de toda a região estarão participando de um
curso de treinamento em Florianópolis

ACIG através da sua

diretoria e associados

parabeniza o trabalhador

pelo seu dia, que este

novo relacionamento
entre capital e trabalho
resulte em um novo

conceito social de idéias
entre empresa e seus

colaboradores.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Jovem é eDcontrada .Onda de violência

morta DO Belchior Baixo parece 'não ler fim

o corpo, ainda não

identificado, foi
encontrado pelos
moradores da

regtao.

CRISTINA SCHÃFER .

Aproximadamente há uns duzentos

metros da Capela Santa Catarina, foi
encontrado, na manhã de sábado. por
volta das 8:00 horas, por moradores da
comunidade;o corpo de uma jovem. 100m
idade entre 20 e 30 anos, jogado àbeira
da estrada.

O corpo da jovem ainda não foi

identificado, sendo que ela eslava sem

documentos e até omomentonãohouve

nenhuma procura na Delegacia de

Gaspar, no IML de Blumenan e na

Delegacia de Blumenau.

.

A perícia ainda não declarou o que
ocasionou a morte da garota, mas

acredita-se que foi asfixia, pois ela tinha
marcas roxas no pescoço.
O corpo encontra-se no IML de

.

Blumenau, onde a Polícia Civil está
fazendouma investigação paralela à que
está sendo realizada em Gaspar, sendo
quehágrandepossibilidade do corpo ser
de uma prostituta.
EmGaspar, aPolícia Civil já verificou
todas as casas de prostituição. Nenhuma
casa sentiu a falta de alguma garota, esse
é um dosmotivos que faz todos crerem
que a jovem devia ser de outro estado,
ou de outra cidade, que não fosse da

Região do Vale do Itajaí,
Sem duvidas estamos começando a

vivenciar casos de violência aos quais
não estamos acostumados. Isso prova_
que a violência chegou até os lugares
mais tranqüilos, e estamos começando
a ter que nos preocupar em- manter os

costumes de vida mantidos nas grandes
cidades, já que aos poucos estamos

sendo vítimas dos mesmos males pelos
quais sofrem.

!",�e.
!

4-\:'332��O ..

sãom

Ruo São José, 325 - Sala 1 - Centro - Gaspar

Marco Gamborgi

Sábado, 28, por volta dasI6:30, a

padaria Pão de Mel foi assaltada por
dois elementos em uma moto CG 125

vermelha sem placas, um dos

elementos, utilizando Um capacete de

cor escura, entrou no estabelecimento

portando um revólver calibre 38.

Rendeu a funcionária do caixa,
ameaçou clientes e outros

funcionários. Os assaltantes fugiram
em direção da

_

Avenida das
Comunidades levando 500 reais e um

talão de cheques. Segundo o

comissário Sálvio a polícia ainda não

tem pistas dos criminosos.

Centro de Formação de Condutores

CORAÇÃO DO VALE
Aulas Práticas e Teóricas

Renovação e 10Habiliiaçãa

332-2334 - 332-5010
Rua Cei. Aristiliano Ramos, 676

Céntro - Gaspar/SC
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Fogo noGasparGrande
Foto: Renato Zimmermann

-

Por pouco este pequeno ínciden
te não se transforma em uma

grande tragédia

Marco Gamborgi

Às 18:00 de sábado um incêndio
no depósito de serragem da Kuipers
Beneficiamento Têxtil, rua Leopoldo .

Schram, mobilizou três viaturas do

Corpo de Bombeiros de Blumenau.

Segundo Ednéia de Lara, funcionária
da empresa, "o incêndio poderia ter

sido controlado pelo pessoal da
empresa; mas decidimos que seria

mais seguro chamar os bombeiros,
pois havia muita serragem no

depósito". Não houve vítimas e os

prejuízos ainda não foram calculados.

Esse e outros incidentes

reacendem a polêmica sobre a

necessidade de um Corpo de

Bombeiros em Gaspar, mais uma vez .

a população fica amercê dos perigos
típicos deste tipo de situação.
Esperamos uma solução. ,

Rádio Sentinela do Vale
na INTERNET

www.braznet.com.br/sentinela

Dicas de Sites Interessantes:

wyvw .braznet.com.br/gaspar
www.bn.com.br/radios-antigos ,

www.an.com.br/anagora

332-0783

332-1200

CENTRO DE FORMAÇÃO DE' CONDUTORES

E

Você faz sua Carteira de Motorista HOJE
/ ,

e so vcn começar a pagar
dia 10 DE JUNHO DE 2001 !

,Isso m,esmo, 10 ,de junho de 2001'

Faça já sua Inscrição

ir 332-3483 - 332-5072
Rua Eurico Fontes, 30 - Ao lado do Estacionamento do Besc

,
,

E com grande respeito e admiração que
venho prestar minhas homenagens aos

trabalhadores. Neste l° de maio reunimos

forças para seguir em frente, nos
aproximando dia-a-dia do sucesso, direito de

todo ser humano.

Adilson Luis Schmitt e família

,Nosso reconhecimento aos educado

res e demais trabalhadores deste
. " .

murucipio, que com
<,

determinação e seriedade colaboram

para seu desenvolvimento.

Neivaldo da Silva

Secretário da Educação

o trabalho é a ferramenta de resgate
da dignidade humana. Dia T'de

abril, dia do reconhecimento do

trabalhador. Desejamos a todos

muita saúde e fé.
José Hilário Melato

A Casa Linda Enxovais, neste dia
, 1 º de maio deseja aos

trabalhadores todo o sucesso do
mundo. Reconhece a importância

de cada um na melhoria da
sociedade em que vivemos.
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A DIFíCIL TAREFA DE ESCOLHER UMACARREIRA-

Uma alta porcentagem de jovens
experimenta sentimentos de incerteza no

momento de escolher uma carreira. A fase vital
em que se encontram diante desta tomada de

decisão é por si mesma conflitiva; se trata de

uma fase de transição emdireção ao encontro

daidentidade adulta, onde as mudanças de sua
própria história desempenham um papel
importante.
Este processo no qual a identidade

profissional se inclui como parte do .grande
desafio global que compreende a concepção
de converter-se em homem, é um processo
trabalhoso e por vezes doloroso. Escolher uma
carreira não implica pensar em abstrato, já que
é precisamente na carreira que se cristalizam

aspectos como: identificação com pessoas
(pais, parentes, professores); cambias do jovem
no processo de inserção nos grupos de amigos;
expectativas que outros (pais, avós) depositam
nele.

Do núcleo familiar, o jovem recebe
.:

opiniões sobre a conveniência de tal orientação no
que diz respeito ao gênero - masculino, feminino
� ou. eficiência econômica. Também recebe

mensagens que encerram o desejo das pais em

relação a suas próprias vocações. Outras vezes, o

jovem se converte em responsável pela
continuidade do êxito obtido por gerações
�nteriores ou sobre ele recai seus fracassos. Frente
a 'insegurança que sente diante domundo, o jovem
escolhe em muitos casos permanecer dentro do

núcleo familiar mediante uma opção que, por força
de herança ( do consultório, escritório, ... ), lhe
assegure o futuro.

A escolha da carreira implica também pensar
. num contexto social com um partícular sistema
produtivo que favorece a competitividade e com

-

um sistema de valores. segundo o' qual
determinadas carreiras conferem mais prestígio e

outorgam mais status que outras.

Atravessada por todas essas variantes, e exposta
a fortes exigências (jntemas e externas) à hora de

decidir, a auto-estima do jovem se vê submetida a

duras provas, especialmente nos casos de maior
.

vulnerabilidade da imagem que tem de si mesmo.
A sua auto-imagem se constrói confrontando as

aspirações e-projetos próprios -os ideais - com os

.quais a realidade permitiria concretizar.
Se esta imagem é particularmente vulnerável,

oSj:?vens sofrem uma dolorosa perda de confiança
- em si mesmos, se sentem desvalorizados e.

inclusive chegam a experimentar fortes depressões
-

que os conduzem a questionar tanto sobre seu

próprio valor como o das metas propostas.
.

O levar adiante um trabalho acadêmico

produtivo, harmonizado com outràs atividades que

Fonte adaptada: "Padres, 'Madres, Hijos.Y' In El
País. Uruguai, Octubre, 1998, n° 46.

também enriquecem a vida - relações amorosas,
amizades, atividades culturais e físicas - pode
resultar-lhes um objetivo demasiadamente

exigente.
Perturbados por estes sentimentos,

freqüentemente buscam pseudosoluções que
resultam em decisões precipitadas, anulando
assim a possibilidade de um processamento

.

adequado das dificuldades. E esta realidade,
.

cada vezmais freqüente, não faz mais que deixar
em evidência a necessidade de respostas

. específicas que possibilitem uma compreensão
real da problemática em tomo da auto-estima.

Desde um âmbito' psicoterapêutico , a

compreensão empática poderia ser um dos

facilitadores. O que trata de fazer é acompanhar
o jovem no processo de conformação de sua

identidade estudantil e futura identidade

profissional.
Fomentando a reafirmação de seu ser, o

jovem estará instrumentado para instituir-se
como arquiteto de sua própria vida.

TIMET-EC
�fJali�AjU8I�.jl'm.�_�iI 'i

WilsOI] ,7(oberfo
t 99'83-2863

! FonelFax:

I (Oxx47) 339-2499
l Ga_�8.?����__ _ ��,f11aH:�'!'_�iec@netron,com.br'Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cine Foto Mary

o casal

Fabiana e

Edson
escolheu a

Capela Santa
Catarina como

testemunha do

seu amor,

celebrado no

último sábado,
dia 28. Seus
convidados

foram

gentilmente
recepcionados
no Salão da

Capela.

As primas Franciele
Scheidt (dia 1°) e Maria
Eduarda Krauss (dia 06)

estarão comemorando mais
um aniversário, ao lado de
amigos e familiares, esta

semana. Felicidades!

o pequeno Caio
de Oliveira
Inácio já está se

preparando
para, amanhã,
dia 02, soprar
sua primeira
velinha.
Parabéns!

.

Bonitos e siüC'mlS"
Mansa e JaiSOll" se

mrirnm
matrimomalmmre.

. .

no sábado, com
umabelí_a
cerimônia na

IgrejaMatriz São
Pedro Apóstolo.

Apásã
religiosidade os

noivos reapci<!lWlr.DlJm '
-

-J .saIlS: WIillW!uados na Sociedade Canarinhos.Também no sábado, dia 28, Tatiane e Rogério
celebraram seu casamento na Capela Nossa Senhora

de Fátima no Gaspar Mirim. Felicidades aos noivos!

. .... ....
a, /�>

.

-:.. :G'qfÔnel �rtstiUafto.Ran)d�./511. �t)tRt
<..,,&. _,... 'o-'

.

'... '>.�_.
- , -/C. r__�, .c- "_� ...-

A Diretora daK E. B. Emm:o Ve:nturi, Maria Helena Debórtoli
Damxl 1!ec:ebe/JJ1 TmfQl eJíIfC(jJu:EmrJmBte homenagem dos alunos,

fioicionári(J� e de U.QJelflS (JSC:flmf1(i)nentes da A. P. P. da Escola, pelo
Jie:eG muiveryfÍ!ri6JJ. q1JCe' aconteceu no dia 28.

<[IIMae,
Como um diamante,

Vmdo bruto da mãe natureza

lapidado pelas mãos do mestre

inquebrantável em sua solidez

transparente no íntimo de sua alma
fascinante no brilho de suas formas
IDeonfudível em sua veracidade

E" como o passar dos anos
convertindo na mais bela jóia

. Feliz Dia das Mães" .

. t·o- de pura descontraçãoEmmomen. .

1 9
Paulo Victor Jacobsen

comp e�ou
d

,J�Àn recebendo amIgos
anos e 1,U(lUL'.. .

no sábado, dIa 28.

;,(

.Comemorando em dose du l
antversários os i -

'P a a data de seus
.

. lnntios Willia .

festejaram Com ami .

h
n e Laryssa Sampaio19Uzn os epdomingo lá A

.

.

arentesno últimona SSOClação da Ceval

Mãemais jóia é na

Onix
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Moda masculina ,_ Feminina

.Infantil - Tecidos

Bijouterias - Lingerie

Fotos: Anderson Lourenço.

Só Show!!!
Foi com muito entusiasmo e

simpatia que as belas Jaqueline
Cardoso e Manoela S. Avosani

Recepcionaram a galera V/P, no
sábado (28) para uma super festa,

repleta de gente bonita,
,comemorativa dos seus 17anos,

que aconteceu na Sociedade
Canarinhos.

A badalação teve uma

superdecoração e músicas do

momento e com certeza marcou a

memóri� de n:uitos.. Rafael, Jaqueline, Manoela '

Com grande satzsfaçao as menznas agradecem a
'

,
., Jeferson

ajuda e o apoio dos amigos e dos pais, bem
como a presença de todos:

Vem aí a primeira Festa
Thecno da Paradise.

Aguardem

FalOS
'Aclllecimentos

I
-

nauguraçao...

Se você já agendou compromisso
para a noite de sexta-feira, dia 11,

CANCELE!!! Não perca a

inauguração da mais nova casa

noturna da cidade, a Rephinaria
Bar e Boate... Eu vou... :):):)!!!

Até que enfim...

Após um longo período
"

mofando", os clubers da região
poderão se esbaldar em mais uma

Festa rave-o-lution que acontece

este sábado lá na Rivas...

Até que enfim2...

E a Paradise, graças, resolveu

fazer uma festa techno. Estávamos

mesmo precisando de um som mais

estridente para sacudir o final de
, semana!

Valeuuuuuu ....

Quero deixar registrado que foi
um enorme prazer poder

compartilhar com todos vocês, os
melhores, acontecimentos noturnos,

culturais e sociais da nossa região,
e sempre, onde surgirem
oportunidades, estarei

, fotografando e falando desta

galera jovem e descolada que leu a

minha coluna durante todas essas

semanas em que a escrevi. Um,
grande e forte abraço. Até mais!

Fone/Fax: 332-0803
, .
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Renato Vianna

Deputado Federal há 8 anos, Renato

está em sua segunda legislatura. Por
duas vezes Prefeito de Blumenau, o

gaspa�ense, filho do Doutor Abelardo e

Dona Emeli é um dos deputados que mais

recebe condecorações e trabalha cons

tantemente visando melhorias para a ci

dade, onde, quando surge a oportunidade..
gosta de descansar

.

.,.

em seu sitio.

VISita
Estive esta semana visitando o deputado

federal Renato Vianna, onde tive a oportunidade
de conversar e de conhecer um pouco mais da

carreira política do deputado, que fez questão
-de deixar claro o quanto sua terra natal é

oDeputado
Atualmente Renato Vianna é um dos

deputados que mais viabiliza verbas para

Gaspar. Só no ano passado foram mais de R$
820 mil, destinados as melhorias do bairro

GasparMirim e da Rua Pedro Simon, além das

colaborações à APAE e às secretarias.

Esta semana Renato esteve doando vinte e

sete computadores para duas escolas

gasparenses, A Escola Frei Policarpo, que' foi
beneficiada com 11 computadores 'e a Escola

Zenaide Schmitt Costa com 16 computadores.
Todos são ligados � internet, que serámantida

pelo governofederal. "Isso é um grande avanço;
, assim as crianças, não importando a classe

social, estarão sempre ligadas aos constantes

avanços tecnológicos". O deputado só lamenta

não poder colaborar doando computadores para
o Colégio Honório Miranda, onde estudou

quando criança.
" Como este colégio faz parte do

projeto estadual, não pude colaborar, mas espero

conseguir verbas para cobrir a quadra de esportes,
pois foi nesse colégio onde aprendi a escrever as

. primeiras letras do alfabeto."
Para este ano o deputado já conseguiu viabilizar

R$ 400 mil, destinados as comportas nos bairros

Bela Vista e Sete de Setembro, que sofrem com as

constantes enxurradas. "Essa verba faz parte de um

Gaspar precisa de pessoas
que invistam no seu poten
cial turístico e no resgate'

_ de sua história

projeto demelhorias das condições hábitacionais."
" A partir de julho já estarei recebendo projetos

da prefeitura, destinados as obras do próximo ano.

Pretendo dar prioridade ao pequeno produtor rural,
com um projeto que visa facilitar o acesso à

financiamentos e créditos bancários."
.

Em relação aos problemas sofridos pelo partido
(PMDB) nos últimos anos, o deputado concordou

que o PMDB não foi bem administrado, não somente

em Gaspar. Devido à alguns governantes que
deixaram de lado a filosofia do partido para
administrarem conforme suas próprias
vontades, estamos hoje sofrendo as

conseqüências.

o partido
" Infelizmente muitos governantes do

PMDB, acharam-se donos da verdade, o que

ocasionou. perda de credibilidade do partido,
em todo o Brasil."

Quanto aos atuais acontecimentos em

Brasília, o deputado comentou a necessidade

de algumas mudanças, que viriam a colaborar

na escolha do político correto.
" Sem dúvidas

o voto deve ser secreto, precisamos aumentar

o número de CPIs, sou contra a lei que permite
a reeleição, à favor da cassação de políticos
incorretos e que visam benefícios próprios."

o Gasparense
Renato Vianna comprometeu-se em

continuar viabilizando verbas e trabalhando

pela cidade de Gaspar, a qual possui grande
estima, principalmente pelo fato de ser

gasparense, e de ter crescido entre amigos com
os quais pod� contar até hoje. .

.
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Os perigos dosanimais de eSlimaçãQ
Enfermidade causada pelo'

Toxoplasma Gondii, um parasita
protozoário que se localiza dentro das
células. Os gatos são os hospedeiros
definitivos destes coccídios, mas a

maioria dos animais de sangue quente
podem se infectar tornando-se

hospedeiro intermediário, incluindo os

cães e o homem.
'

A fonte de infecção rios gatos é a

ingestão da carne que contenha cisto do

toxoplasma, sendo a mesma crua ou má
cozida. Nos cães e no ser humano a

ingestão de carne crua ou má cozida,
consumo de leite cru de cabras, tornam
se fonte de infecção.

A ingestão dos oocistos eliminados

pelas fezes dos gatos. Também temos a

infecção congênita (transplacentária)
quando temos a contaminação da fêmea
durante a gestação, neste caso serve para
animais como para os seres humanos.
Por esta razão a toxoplasmose é uma

enfermidade de grande importância na

saúde pública.

A toxoplasmose clínica é mais

freqüentemente conhecida nos gatos do

que nos cães:

Como sinais clínicos
observamos:

'

Anorexia de pressão e febrei
A uveite constitui uma das formas

mais comuns;
Pneumonia necrosante é comum,

podendo causar dispnéia progressiva;
A encefalomiel ite pode causar

ataques convulsivos, ataxia, tremores;
A miosite pode causar hiperestesia,

andadura rígida, e atrofiamuscular;
Vômito, diarréia, icterícia, dor

abdominal;
Miocardite pode causar arritmias

cardíacas.
,O diagnóstico da toxoplasmose é

feito através do teste sorológico para
medir o título de anticorpos para o

toxoplasma I.G.M. sérios. Determinando
assim a infecção ativa.

Também podemos realizar a detecção

Revenda e assistência técnica autorizada

* Motosseras
* Roçadeiras
*Ordenhadeiras

Av. das Comunidades, 460.
Centro - Gaspar

Fone/Fax: 332-1236

* Desintegradores
Llda.

* PuIverizadores
* Lava Jato

Rua 15 de Novembro, 622
Centro - Rio do Sul

Fone: (047) 521-3637

dos oocistos através do exame de fezes,
mas não servirá para um teste confiável

para diagnosticar a toxoplasmose. Já que
a eliminação dos mesmos ocorre

brevemente e geralmente termina antes

dos sinais clínicos, terminarem.
Embora as estimativas indiquem que

somente 60.% dos animais com

enfermidade clínica de toxoplasmose se

recuperam cam o tratamento. Nenhuma

terapia é conistentemente efetiva. A taxa

demortalidade'é mais alta nos filhotes e

nos animais imunos suprimidos, Como
drogas antitoxoplasmicas podemos citar:

'

clindamicina, sulfonamidas,
pirimetamina, trimetoprima sulfa,
doxiciclina, Sendo que o tratamento de

escolha para a toxoplasmose é a

clindamicina.

Prevenção nos gatos
Não fornecer carne crua, víscera ou

ossos;

Não fornecer leite cru (não
pasteurizado) especialmente de

Caibi Terraplanagem
homenageia todos os trabalhadores

. que diariamente lutam para
construir um mundo mais justo e

fraterno.
'

caprinos;
- Não permitir que comam vetores

mecânicos dos Docistas, como por
exemplo as baratas,moscas e minhocas.

Prevenção no homem
As mulheres grávidas devem evitar

o cont�to com o solo contaminado, as

fezes de gatos e a carne crua;

Lavar as mãos e os materiais que
entram em contato com a carne crua;

Ferva a água de beber;
Usar luvas para mexer no solo;
Controlar a população de gatos

errantes, para diminuir a contaminação'
do ambiente por oocistos.

Torna-se improvável a: transmissão
dos oocistos de tõxoplasma ao homem
através do toque e dos cuidados com um

gato de estimação.

Dr. Adilson -Luis Schmitt �

Médico Veterinário CRMV-2/1354

Resp. Técnico da Agropecuária
Gaspar

A presença de umafrentefria e

novas áreas de instabilidade
causam chuvas em todo o Estado.

Ventos de noroeste a Sudeste. As

'temperaturas amenizam.

Venda de Alevinos I e II

Convênio com a Epagri,
nº 09.17.07.000.100.76/97

.
Baú Central- Ilhota - Fone: 391-5665

I Medicamentos � Vá6i
1

E a�'�;;:;�ra melhor atendê-lo montamos uma seção com variados

produtos para tradição gaúcha bem como artigos de selaria.

, Seus animais de estimação (Cães e gatos) contam agora com Pet-Shop, completo
J serviço de Banho e Tosa, Plano de Saúde Cão Feliz com assistência Médico-Veterinária

!
'

Contamos também com aquários e P�iXes ornamentais.
..J}iãp S� ..·��g.�,§Çª,JH99 ..,i§:§9:;:�9�§,.�.nçQQ!rª·ªglJit: .."" ... :Hc::H::"":'H',t',,;i�

:'_:��I��_��i_�<:l:,�,�?,Ç9��p:i_�����_,}_!º :_�(?!1:�,:,C�Z)_�}?_:ºZ����..{'�

Recicle Catarinense
de Coleta de Lixos e

Entulhos Ltda.
Agilidade na remoção

de lixo e entulhos,

Rua Joaquim Zucco, s/n - Nova Brasília

Brusque

,

'

Calendário Agrícola
Maio",

Planta-se: mandioquinha, cará, aspargo,
cevada, fava, repolho, trigo, salsa,
pimentão, centeio, linho. ,

Semeia-se: erva-doce, melão, agnao,
.
melancia, alho, couve-flor, abacaxi.

,

Colhe-se: alface repolhuda, pimenta,.
repolho branco, morangos, aipo, batata
doce, chuchu.
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Mensagem Amiga
----,----�------------------

As nossas vidas vão avançando)ma esilrada do tempo, e sempre é inevitável acontecer provas
difíceis de aceitar ou de conviver Ml!litas vezes reagimos pelo inconformismo nos situando

numa posição de vítimas da sorte, desgraçados, azarados. Mas se olhássemos a vida como�a
conquista de infinitas possibilidades: ecrescimento perpétuo, deveríamos nomínimo nos perguntar
se as nossas reações são justas, se mos al!lxiI�am na reconquista da paz, da alegria, ou se estas

reações simplesmente agridem, cOlil!l]>rometem nossa existência na contabilidade Divina !?
Temos poucos olhos para as, nessas deficiências, e olhos muito aguçados para enxergar "

defeitos alheios.
Tentamos conquistarnossos, bensmateriais namaioria das vezes sob pretextos de uma falsa

intenção altruísta, como se fossemos justos e bons -t- para os outros, mas escondemos nossa

verdadeira face, escorregando pelos subterfúgios de atitudes hipócritas e enganosas.
Deus, nosso Pai, zela mesmo assim por nós. Nos chama através de seu enviado Jesus, cujo

evangelho de amor representa o caminho mais curto para chegar até Ele.
Nossas consciências ainda estão verdes, .infantis, preferindo o caminho da dor, o caminho

das pedras e espinhos, para que se faça necessário o aprendizado fecundo, imorredouro, eterno,
que nos dará uma felicidade amp]jiad'a, definitiva, nos fazendo esquecer os tempos em éramos

egoístas e orgulhosos na Terra.
Pense nisto.

Centro Espírita "Caminho"

j3
13
,

12
,

i
-

15
I�
ló
L Rua Frei Solano,

31
31
2!

51
11
5,
ó!

Supermercado
Arno Goedert

Rua Luiz Franzôi, n° 250 - Margem Esquerda - se

Fone/Fax: 332-0077 / 332-0290
Rua Hercílio Zimmermann, 1055 - Margem Esquerda - Gaspar
CGC00.453.448/0001-60 Insc. Est. 253.032.466

MATERIAL DECONSTRUçAo

Material de

Construção

Em Gaspar,
I.Com aS'1,forças da mente e seus o

'arto»1at\t�� Tátima
.

, i"
,

.: ••,,:';]:[::'<:':':"'" :( . :-:'::li":-:
nado, não tem mais fé; problemasin

.. ': Lavoura, Família, Fraqueza, Sa!tae

r 1 COLÉGIO SÃO FRANCISCO
Competir para vencer!

o que vamos expor aqui! é muito
importante para você, (]Iue deseja
ingressar numa faculdade para se

formar em um determinado curso

e, depois, Ter sucesso na vida

profissional. Estamos vivendo a

globalização - época totalmente
diferente daquela vivida até bem

pouco tempo atrás. O ID\!l!ndo hoje
é uma aldeia. Seus habiitantes: se

comunicam e interagem
instantaneamente, provoeando a

mais acirrada concorrência, não só
na arca pol ítico-eccnômico
financeira, mas também na área
social.

-
.

As conseqüências já podem ser

sentidas. Uma delas, com certeza,
está em evidência: com a

globalização, vencem os melhores.

Hoje, só há oportunidade para quem
é o melhor. Não há chance para

quem quer apenas competir.

É preciso competir para vencer!
Se não, está arruinado. Você quer

competir para vencer? Ou quer

apenas competir? Se quer vencer, terá
que fazer parte da lista dosmelhores.
Como fazer parte desta lista? Eis a

receita para se tomar o melhor:

estudar, estudar muito, fazer cursos,
especializar-se. Quantas pessoas não
estão vencendo na vida porque não

se dedicaram aos estudos! Se

pudessem, começariam agora a

estudar. E você? Você tem a chance

que muita gente gostaria de Ter:

oportunidade de estudar. Então, não

perca esta chance, para não Ter que
se arrepender depois.

o Colégio São Francisco está

preparando para oferecer aos seus
alunos as condições necessárias
para quem deseja chegar lá com

sucesso!

Rua \Doralício Garcia, 777 - Gaspar/Se
Fone: (Oxx47) 332-1088
E-mail: csf@zaz.com.br

Site:wwwblumenau.zaz.com.br/csf

-Show de Bola'J.--

Na última semana, nossos alunos

participaram do campeonato" Moleque
Bom de Bola". Apesar do nome, desta
vez quem deu um verdadeiro "show"
foram as garotas. Elas mostraram muita

garra e empenho na conquista do

segundo lugar. Parabéns aos atletas que
mais uma vez orgulharam o nosso

colégio.

-- Escótismo--

Comemoramos o "Dia do

Escortismo", recebendo a visita do sr. "

Aldo Avosani, o qual durante muito

tempo foi líder de escoteiros. Num

agradável encontro com alunos da

Educação Infantil - nível II a 4a série,
ele falou da importância do escotismo,
como ° movimento ajuda e prepara as

pessoas para os tempos atuais, bem
como as leis e os objetivos que este

método educacional pretende alcançar.

Vida
Gavetas mexidas

IIResgate de lembranças.
Crescimento, juventude

.

!
Preocupação em entregar-se ao

IImundo .

_.

� Co�frat�r�zação com a 'família !
I Aniversários, I
I Páscoas,
I Natais,
I Anos se passando

I Rotina, trabalho, lazer I
, Experiências de vida acumuladas ICorpo cansado

!Coração doente
Numa manhã, a dor �o peito II! A morte

I -Meu filho; este foi seu� pai. ,

I'}==et;�ll
,

do&Jsino1ftirlJq
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ClíNICAVETERINÁRIAGASPAR·
,

PLANO DE SAUDE

N

PARA SEU ANIMAL DE ESTIMAÇAO

01-CONSULTAS
02 - DIÁRIAS DE INTERNAÇÃO
03-CURATIVOS EM GERAL
04-ATESTADOS DE SAÚDE
05 - APLICAÇÃO DE ANTICONCEPCIONAIS

,,_..1\•. ,

••••••.....

06 -VACINAÇÃO ANTI-RÁBICA
07 - ESTÉTICA ANIMAL
08- RADIOGRAFIAS
09 - VACINAÇÃO CONTRA DOENÇAS INFECTO
10 - CIRURGIAS PRATICADAS NA CLíNICA
11 - DIÁRIAS DE HOSPEDAGEM

p
-

12 - PET SHOP / ALIMENTAÇAO
PLANO ESPECIAL

PARA MAIS
DE UM ANIMAL

CONSULTAS EM HORÁRIO NORMAL - 100%, EM HORÁRIO PLANTÃO - 50%
CONSULTAS.A DOMICILIO - 30%
IOIIÁlAIlAS DE INTERNAÇÃO I CURATIVOS EM GERAL I ATESTADOS DE SAÚDE - 100%

.AJflllJlCAÇÃO DE ANTICONCEPCIONAL E VACINAS 'ANTI-RÁBICA - 100%
IESTÉTICA: a) Animal pequeno, uma tosa e três banhosl escovação por mês - 100%

b) Animal grande, dois banhos I escovação ou uma tosa e um banho I escovação.

lJlI!llT' rnniês - 100% .

VACIINA INFECTO CONTAGIOSA (CONFORME ESQUEMA DE VACINAÇÃO DE PRAXE)-
5mk
IR.AI[)K)GRAFIAS I SERViÇO DE ORTOPEDIA I CIRURGIAS I DIÁRIAS DE HOSPEDAGENS
-�

,

COMIPRAS DE VESTUÁRIO E OUTROS ARTIGOS NO PET SHOP - 10%
COMPRASDE RAÇÕES E OUTROS ALIMENTOS NO PET SHOP - 5%

EXEMPLOS:

OI ANIMALPEQUENO
OI ANIMALGRANDE
02 ANIMAIS PEQUENOS
OI ANEMALPEQUENOEOI ANTIMALGRANDE
OI ANIMAIS GRANDES

SffRANSPORTE cffRANSPORT
R$ 30,00 R$ 35,00

. R$ 50,00
.

R$ 58,00
R$ 45,00 R$ 52,00
R$ 61,00 R$ 70,00
R$ 77,00 R$ 89;00

Obs: Acrescentar mais taxa de adesão de R$ 30,00 na assinatura do contrato.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Flora Cheiro da Terra
D .

.

A Flora Cheiro da Terra contribui

para o embelezamento dos lares

gasparenses. São quase dois anos
de serviços prestados à comuni
dade: ajardinamentos, flores, fo
lhagens, vasos, adubos, árvores
frutíferas, terra vegetal emudas

em geral.
Fone: 332-8311-

Fax: 332-0127
RuaAnfilóquioNunes Pires, 219. Bairro Figueira - Gaspar.

t�iGASPAR
�. ·CÂMARA MUNICIPAL

LEI N° 2101/2001

Autoriza' o Poder Executivo a nominar praça que especifica e dá outras providências.
O Vice - Presidente da Câmara Municipal de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no

uso de suas atribuições legais e o que lhe faculta a Lei Orgânica do Município no artigo
32, & 7°

Faço saber que a Câmara de Vereadores aprovou o projeto e eu promulgo a seguinte
lei:

Art. 1 ° - Fica ãutorizada a denominação da Praça onde foi implantado o trevo referente
às interseções das Ruas Barão do Rio Branco, Rodovia Ivo Silveira e Avenida Deputado
Francisco Mastella, de praça Rotary.

Art. 2° - As despesas decorrentes da execução desta Lei correrão à conta de dotações
da Secretaria de Planejamento, Transportes e Obras.

Art. 3° - Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições
em contrário.

Câmara Municipal de Gaspar
Gaspar (SC), 17 de abril de 2001.

I-------------------------------------------�----I
I

.

. I

! Neste dia 10 de maio vem !
I I

! demonstrar sua gratidão !
I I

! aos trabalhadores que !
i tornam possível a existência i
I , r

! de uma comunidade saudavel. I
I

I

I
I

I·
I

.

I
I .

. I
L �------------------------------

I�-·-'--·

I
I.

. ,.

PRESERVE·AAGUA

A Família na Escola
E.E.H. Ervino Venturi

Muitos pais compareceram na escola

no dia 24 de abril para estudar e

recrear junto com seus filhos. A escola

recebeu os pais durante todo o dia.

No LIMITE
.. Crédito para imóveis

Crédito Parcela

R$ 16.145,00 R$126,07
R$ 21.353,00 R$ 166",73
R$27.082,00 R$ 211,47
R$ 32.290,00 R$ 252,13
R$ 43.227,00 R$ 337,54
R$ 48.435,00 R$ 378,20
Parcela Res. Ver contato

Liga Desportiva Gasparense
Edital de Convocação
o Presidente em exercício da LIGA

DESPORTIVA GASPARENSE, no uso

das prerrogativas que lhe confere o pará
grafo único, do art. 25 dos estatutos da

entidade, convoca todas as associações
afiliadas a participarem da Assembléia
Geral Extraordinária Eletiva, que se rea

lizará no próximo dia02 de maio de 2.001,
na Sociedade Recreativa Alvorada, sito a

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 72, Centro -

Gaspar; em primeira chamada às 19:00

horas, com 1/3 dos associados e, em se

gunda chamada às 19:30 horas, com qual
quer número de sócios, tendo a seguinte
ordem do dia:

1 - Eleição do Presidente, 2 (dois)
Vice-Presidente e Conselho Fiscal (03
membros efetivos e 03 suplentes)

2 - Assuntos Gerais.

Gaspar, 17 de abril de 2.001.

Mauri Tomson
Presidente Interino

de pagar
ALUGUEL

. ,

Ligue}a
9962-6554

Compra, reforma e construção

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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PREFEITURA MUNICIPAl., DE GASPAR

PO RT A RI A N° 026/2001

NOMEIA COMISSÃOSINDICANTE

O Excelentíssimo Senhor, Prefeito Municipal, Pedro Celso Zuchi, no uso de suas

atribuições legais contidas na Lei Orgânica doMunicípio e. no artigo 173 do Estatuto dos
Servidores Públicos Municipais de Gaspar,

RESOLVE:

Artigo I" - Designar os servidores efetivos, Evandro Assis Müller, ocupante do

cargo de Agente deServiços Especializados II, lotado na Secretaria deAdministração e

Finanças, Carlos Eduardo Junkes, ocupante do cargo de Técnico emDesenvolvimento,
lotado na Secretaria do Interior, Assuntos Estratégicos eDesenvolvimento e Elísângela
Reinert da Silva, ocupante do cargo de Agente de Serviços Especializados I, lotada na
Secretaria de Administração e Finanças, para sob a Presidência do primeiro, integrarem
a Comissão Sindicante destinada a apurar os fatos n:arrados na denúncia, apresentada
pelo Senhor Maurício Antônio Junkes, Secretário de Administração e Finanças, dando
conta de cometimento de irregularidades, na elaboração do projeto e aprovação do

Loteamento de propriedade de Alberi Scotini. Denuncia que o referido loteamento foi

aprovado como desmembramento, ocasionado prejuízo ao Poder Público e à Comunidade.

Artigo 2° - O prazo para conclusão dos trabalhos da Comissão de Sindicância será de
30 (trinta) dias, a partir da data: de publicação desta Portaria, podendo ser prorrogado por
igual prazo, a pedido da Comissão.

Artigo 3° - Os servidores designados para participar da Comissão de Sindicância,
ficam dispensados de suas atividades normais, nos dias de coleta de provas em geral,
bem como para composição do relatório final. .

Artigo 4° - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Gaspar, em 24 de abril de 2001

PEDRO CELSO ZUCHI
PrefeitoMunicipal

Convocação
A Associação dos Moradores do Bairro BelaVista convoca todos osmoradores

desse bairro para a AssembléiaGeral Extraordinária do dia 16 demaio de 2001, as
20:00 horas em la convocação e as 20: 30 horas em 2a convocação, a realizar-se-na
Rua João José Schmitt, n° 50, no bairro Bela Vista, de acordo com os artigos 22°

e 27° dos Estatutos de fundação destaAssociação em IOde junho de 1992, a fim
de ratificar a alteração desse estatuto efetuando na AssembléiaGeral Extraordinária.
de 10 de fevereiro de' 2001, e ainda a eleição do Conselho Fiscal desta Associação
eleito na Assembléia Geral Extraordinária de 02 de dezembro' de 2000, não
considerada na Ata correspondente.

.

• Gaspar - Bela Vista, 22 de abril de 2001.

Celso de Oliveira
.

Presidente
Victor Frech
2° Secretário

i

i"
..

- Peças; <Me.câniGo;· <latona: -

é-'AcessGrfos: "·Pardbrísas
Toda a 11ltha 'de" automóveis
Fone';' 332,-OG2a

,�" o »
. Fone/FÇ1X; 832.-261Ó

ROTA FAST SHOP
. .

339-2129
9982-2559

>P

> Uma ampla.Ii
100 metros

ática

'f!l
CDL - GASPAR

..•. Câmara de Dirigentes lojistas
.

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 502 - Centro
89110-000 -Gaspar - Santa Catarina

__@@Telefo'ne:(Oxx47)332-2599
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Modelo/Ano Entrada 24xfixas

CG 125 Titan 95 350,00 129,23
CG 125 Titan 96 400,00 139,07
CG 125 Titan 97 450,00 148,91
CG 125 Titan 98 500,00 158,75
CG 125 Titan 99 500,00 169,45

CR 98 8.000,00
16.000,00

12.000,00

3.800,00

3.300,00

Suzuki 1.100 95

Suzuki 1.110 90

CG 2000 com partida
Strada 94

Anuncie no

332-1620'

Vende-se
Um carrinho de Gêmeos da
marca Graco, em ótimo
estado. Informações pelo

telefone 332-0235.
com Raquel.

Vende-se

Máquina de transfer pneumá
tica com 2 mesas, semi-nova.

Informações pelo fone
332-3696 com Giovani.

Vende-se

Terreno no loteamento São
Pedro. Contato pelo fone

9103-5535.

Vende-se
Um vídeo cassete, 4 cabeças.

Informações pelo fone
9112-0860 com Arnoldo.

Vende-se

Um terreno medindo 550m2,
localizado no Bairro Poço

Grande - Margem Esquerda.
Informações pelo fone
9112-0860' com Arnoldo.

COMPRA �VENDE- TROCA - FINANCIA
Seat Ibiza - 1.0 - 16 VaI. 2001 G Vermelho

Ranger - XLT - 4 Portas - Compl. 2000 D Azul
Caminhão cf Aberta - GMCf61 00 2000 D Branco
Kadet GL 2.0 98 G Azul
Pálio EDX 1.0 4 portas 97 G Verde
Santana - 2000 - MI- Completo 97 G Cinza
Gol CU1.6 96 G Branco
Monza GLS 2.0 EFI 96 G Branco
Seat Cordoba GLX 1.8 95 G Verde
Corsa Wind 1000 95 G Vermelho

Loqus CU 1.8 cf ar 95 G Branco
MonzaGL2.0 94 G Azul
Go11.8 2 portas 94 A Branco

Tempra 2.0 - 8 VaI. 2 portas- 93 G Cinza
Compl. com branco de couro
lnip/BMW 325 - Mecânica - Compl. 93 G Preta
Brasinca Passo Fino Compl. 88 D Preta
Gol-S 84 G Bege
Elba - S 87 G Bege
Santana CG 1.8 86 A Vermelho
Caravan Comodoro 86 A Cinza
Parati L 1.6 85 G Branca
Moto Honda CG 125 Titan Ks OKm G Prata

Fone: 332-0692 - Fax: 332-0697 - CeI. 9983-2211
Rua Anfllõquio Nunes Pires, 36� - Figueira - Gaspar

"�il.J?l!P;i:
.-

332-0002/332-3'60

NÃO PAGUE ALUGUEL NUNCA MAIS

Compra, construção ou reforma de imóvel novo
ou usado (inclusive comercial) na cidade,
praia ou campo, ou compra de terreno

Ex: 60 Meses Ex: 140 Meses
R$ 21.288,84 -

R$ 32.192,88 -

'R$ 43.096,92-
R$ 63.866,52 -

R$l66,23
R$ 251,31
R$ 336,.52
R$498�10

R$ 82,43
R$ 98,92
R$ 131,98
R$ 164,86

R$ 5.192,40 -

R$ 6.230,88 -

R$ 8.307,84-
R$ 10.384,80-

Bangalô
Imóveis Ltda Creci 16781J
. � ..•...........

VENDE - CASAS
Bela Vista - Mista com 82,00m2 - 03 dormitórios - R. Bernardino A. Souza - R$ IS mil;
-Alvenaria com 250,00m2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Bom Retiro - R$ 55 mil;
-Alvenaria com 288,00m2 - 02 pisos - 04 dormitórios - Rua Iporã - R$ 65 mil. Aceita carro;
Belchior - Alvenaria - senti-acabada - com 32,00m2 - Rua José Antão Soares - Belchior Central- R$ 6mil;
-Alvenaria com 48,OOm2 - 02 dormitórios - Rua Vidal Flávio Dias;

.

-Belchior Baixo, ao lado do Clube Locontitovas - R$ 18 mil;
Centro - Alvenaria - alto padrão - totalmente mobiliada - com área total de 340,60m2 + piscina i 2x06 -04�.,.,mm:dbD
OI suíte - Rua Douglas Alexandre - Preço e condições à combinar - Terreno com 2.963,09m2.
-Alvenaria com 200,OOm2, localizada na Rua ltajaí - 03 dormitórios sendo OI suíte, possui móveis �mblllidm"�
solar. - R$ 100 mil;
Coloninba - Alvenaria com 145,20m2 - 02 pisos - 03 dormitfrios - Rua Frei Canízio - R$ 45 mil;
'Figueira - Alvenaria com 289,OOm2 - 02 pisos + galpão com I 35,OOm2 - Rua Francisco S. Scbneidert-R$ 55mnii1t;
-Alvenaria com 465,OOm2 - 02 pisos - terreno com 1.232,OOm2 - 03 dormitórios, sendo OI sufte - Rua CerenaDelIa!mlbiíia.li$
180mil;
-Alvenaria com 261,llm2 - semi-acabada - Of pisos - Rua Vitória Anacleto Cardoso - R$ 85 mil;
Gasparínho - Alvenaria com n,OOm2 - 03 dormitórios - R. Júlio Testoni - R$ 15 ntil;
- Alvenaria com 100,OOm2 - 03 dormitórios. Terreno com 2.000,00m2 - Rua Osnildo Félix - R$ 2.5mil;
Dhota - Alvenaria com 73,00m2 + terreno com 1.127,35m2 - tipo pequeno sítio - Rua Guilherme João Broc:i<wdlll-lIlIhmlliimiIm
-R$32mil;
Margem Esquerda - Prédio de Alvenaria: - 02 pisos - com 24O,OOm2 - R. Pedro Simon - R$ 45 ntil;
-Alvenaria com 112,00m2- 03 dormitórios - Rua Ricardo Stanke - R$ 35 mil;
-Alvenaria com 198,OOm2 - 02 pisos - nova - 04 dormitórios, Sendo OI suíte - Rua Lagoa Verme!ha-R$55 miill;;
-Prédio de Alvenaria - 02 pisos, com 288,OOm2 - Rod. Br 470 - R$ 95 mil;
-Alvenaria com 130,00m2 - 03 dormitórios, sendo 02 suftes - Rua Inês SabeI - R$ 30 ntil;
- Alvenaria com 63,OOm2 - nova - 02 dormitórios, sendo OI suíte - Rua urussanga - R$ 22 mil;
B. Santa Terezinha - Galpão com 312,00m2 - Rua Ivo Testoni - R$ 20 mil;
-Alvenaria - nova - 02 pisos - com 14O,00m2 - 02 dormitórios - Rua Ivo Testoni - R$ 40 mil:
- Alvenaria com 143,OOm2 - nova - 03 dormitórios, sendo OI suíte - lot. Por do Sol - R$ 53 mil;
B. Sete de Setembro - Prédio de Alvenaria - 02 pisos - semi-acabado, com 180,OOm2 - Rua Minas Ger.lis-)t$jjjj)mniiIt;
-Alvenaría com 144,OOm2 - 03 dormitórios + kitinete - Rua Manoel Bittencourt - R$ 35 mil. Aceita troca porsfiiiu;;
-Mista - 02 pisos - 04 dormitórios - Rua Angelina Motter - R$ 22 mil;
-Alvenaria - alto padrão - com 600,OOm2 - 03 suítes. Mobiliada, piscina - Rua Canoinbas. Preço e condições a c:mnlbiiimJr..'

VENDE - TERRENOS
-'

Bela Vista - Rod. Jorge Lacerda com 1.098,00m2 - R$ 38 ntil;
Centro - Rua 31 de Julho com 828,58m2, contendo O I prédio em construção - R$ 60 mil;
Figueira -Rna Cerena Delandreia com 2.700,OOm2 - R$ 55 ntil;
Gaspar Grande: Rua Pref. Leopoldo Schramm (Fundos) - próximo Clube Canarinbos - com 23.946,40m2 - )t$n 1IIIiill;;
Margem Esquerda - Rua Francisco Lenfers com 300,00m2 - R$ 6.500,00;

.

-Rua Niterói com 500,OOm2, contendo Oficina Mecânica completa (galpão, máquinas e equipamentos) R$ 130mill;;
-Loteamento Esperança - vários lotes com financiamento direto;

,

-Rua Lagoa Vermelha com 390,OOm2 - R$ 8 ntil;
B. Santa Terezinba - Loteamento "Por do Sol" com 607,38m2 - R$ 9 mil;
ColollÍDhl! - R. Evaldo Gaertner com 835,00m2 ., R$ 20 mil;
- Rua Amoldo Koch com 464,OOm2 - R$ 10 ntil;
-Rua Sílvio João Zimmerrnann com 356,50m2 - R$ 8 mil;
-Rua Imbituba com 2.368,00m2 - R$ 30 mil;
B. Sete de Setembro - Rua Manoel Bittencourt - Fundos - com 526,00m2 - R$ 16 mil;
-Rod. FranciscoMastela - Fundos do Hotel- com 390,OOm2 - R$ 13 mil;
-Rua Eduardo Heinig com 592,OOm2 - R$ 12 mil:
-RUa Angelina Motter, com 321,25m2 - R$ 6 mil;
Rod. Jorge Lacerda - Terreno com 3.397,00m2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$50miI;
-Terreno com 3.192,00m2 - próximo Ginásio de Esportes - R$ 25 mil;

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gas ar - Fone: 332-1074
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Oo.lS TOQUES
por Renato Zimmermann
rzesportes@boI.com.br

Liga Desportiva Gasparense
Será amanhã às 19:00 horas, na

Soco Alvorada, a eleição para a nova

presidência da entidade.Estão
convocadas todas as associações
afiliadas.

Além da eleição serão tratados
assuntos de interesse geral.

Pessoa certa no cargo certo
Se tem pessoa que merece o cargo

que tem, é Rodrigo Schramm. O
Diretor de Turismo de Gaspar, além
de ser um dos grandes responsáveis
pelo desenvolvimento do potencial
turístico do município é compro
metido com a questão. Prova disto foi
sua participação no 160 Fesbraer.

Parabéns!

Clube Sênior Gaspar
O Clube Sênior Gaspar,

cumprirido sua programação de jogos,
foi derrotado pelo Itajaí Açu no

último sábado. O próximo compro
misso será no sábado em Navegantes
contra o Sintruna, equipe local.

Boa sorte!

Futebol no 7
Pelo Campeonato de Suíço, o

Merc. Novo Oeste assurmu

aliderança da competição após vencer
o Juventude Alternativa por 7 a O. São
Cristóvão venceu o Zusper por 1 a O.
Pela chave B; Ad. José Stanke

empatou em um gol com o Recup.
MB, enquanto Tomio e Rua
Maranhão ficaram no zero a zero.

No próximo domingo tem mais.

Taça Guerino Censi
Pela décima rodada da competição

o Penharol venceu o Bateias pelo
placar de 2 a O, no segundo jogoSanta
Cruz e Ciro empataram sem gols.

Os jogos acontecem todos os

sábados a partir das 15:00 horas na

Sociedade Recreativa Barracão.

Brasileiro de motocross
O piloto Jhonatan Batista

conquistou a 6a colocação e a l l" na

primeira'
.

e segunda bateria

respectivamente, na etapa disputada
. em Belo Horizonte. Com o resultado,
Jhonatan larga na oitava colocação no
Brasileiro de Motocross.

Frase: "Gaspar dá um show em

organização, a estrutura é excelente".

(Edson Maluf-Presidente daAssociação
Brasileira de Aeromodelismo, durante
a 16° Fesbraer

Torneio 1° deMaio do Tupi
Renato Zimmermann

O tradicional Torneio de IOde Maio
do Tupi acontece hoje a partir dás 08:00.
horas no Estádio Carlos Barbosa Fontes.
Vinte e quatro equipes iniciam a disputa
pelo Troféu Alóis T. Schmitz,
homenagem ao grande desportista
gasparense falecido em novembro

passado.
A formação das chaves, foram

definidas em congresso técnico,
realizado no clube no dia 26 último

passado.
Claudionor da Cruz, Coordenador

Técnico da competição, lembra à todos

que o horário é estabelecido para o

primeiro jogo, no qualexiste a tolerância
de 15 minutos. Os demais jogos serão

seguidos, caso uma equipe não

comparecer para a partida, será iniciada
a partida seguinte.

As equipes foram divididas em oito
chaves para a primeira fase, na qual duas
equipes de cada chave se classificam

para a etapa seguinte.
A partir da segunda etapa do torneio,

os jogos serão realizados em eliminatória
simples, com exceção da semi-final e

Renato Zimmermann

Os atletas da Associação Heiwakai
de Karatê de Gaspar, participaram no

mês de abril da 10 fase do Estadual dé
Karatê. O evento que foi realizado na

cidade de São Cristóvão (oeste
catarinense) foi classificatório, valendo
pontos para o brasileiro de 2002.

Participaram 30 associações de todo
o estado.

.

Com problemas. financeiros e

atravessando muitas dificuldades para
manter a modalidade em atividade, a

Associação Gasparense viajou com

apenas cinco atletas, com os quais
conquistou 4 medalhas de ouro.

O atleta PauloMoser conquistou ouro
na categoria Infanto Juvenil, Carlos E.
Pereira ficou com o primeiro lugar na
categoria Juvenil até 65 kg e Silvester
Cunha até 60 kg, Ednei Ferrari

competindo na categoria Júnior acima
de 80 kg, também conquistou o ouro da

competição. Hilário de Oliveira

completou a equipe gasparense
competindo na categoria Adulto acima
de 80 kg.

O Professor Leone Pereira, se mostra
satisfeito com o resultado, mas não
esconde a preocupação com o rumo da
modalidade.

final da competição.
O torneio homenageia, Alóis T.

Schmitz, Norma E. Schimitz, Daniel J.
dos Santos e Niebert Wehmuth os quais
levarão seus nomes nos troféus.

.

Durante todo o dia, estará à

disposição de todos completo serviço de
bar e cozinha. Toda a renda do evento

será destinada para as categorias de base
do clube.

.

01 Hidroart Mat Const x

02 Sup. Amigão x

03 Juventude x

04 ADSC x

05 J.D. Produções x

06 F.W.G. x

07 Polícia Rodoviária x

08 Sangos Malhas x
09 Hidroart Mat. Const. x

10 Sup. Amigão x

11 Juventude x

12 ADCSC x

13 J.D. Produções x

14 F.W.G. x

15 Polícia Rodoviária x

16 Sangos Malhas x

17 Beduschi Advoc. x

18 Operário x

19 Assoe, Lince x

20 Malhas Isensee x

21 Skilo Transfer x

22 Huri Conf/Lot. Z. x

23 Ferro Velho Marafon x

24 Santástico II x

Beduschi Advoc.
Operário
Assoe. Lince
Malhas Isensee
Skilo Transfer
Huri Conf. /Loterias Z.
Ferro Velho Marafon
Santástico II
Est. Bimo

Sup. Stanke
Ciro/Jacó

,

Malhas AlexlJoel Costa
Plasvale
Madureira/Sup. Zoni
Santástico I
Auto Elétrica Cordeiro
Est. Bimo

Sup. Stanke
Ciro/Jacó
Malhas Alex/Joel Costa
Piasvale
Madureira/Super Zoni
Santástico I
Aut. Elet. Cordeiro

Tupi volta a vencer pelo regional
Renato Zimmermann

As equipes de base do Tupi voltaram
a vencer pelo Il" Campeonato Regional
dos Pequenitos. Os jogos foram contra

o Vasco da cidade de Brusque no último
sábado, válidos pela quarta rodada do

campeonato.
O Tupi foi à Brusque com as equipes

pré-mirim, mirim e infantil.
No primeiro jogo a equipe pré-mirim,

comandada pelo treinador Freitas,
venceu por 5 a 1 a equipe brusquense.
Segundo Freitas" Nosso time está em

ascensão, entramos seguros e

determinados nas finalizações". .

Pela categoria Mirim, o Tupi
empatou em 2 a 2, Celso. Nicodemos,
treinador do mirim e infantil, considera
a falta de confiança de seus comandados,
como fator responsável pelos maus

resultados obtidos na competição. "O
que falta para a equipe é confiança, na
hora em que eles acreditarem neles
mesmos, tudo vai mudar".

Na categoria infantil, que segundo o

treinador, encontrou sua melhor fase, o
Tupi venceu o Vasco de virada, por três
a dois, " A equipe está atravessando a

melhor fase desde. o início da

competição', jogamos confiantes", avalia
Celso.

Escolinha do Lelo
reúne pais e atletas

Renato Zimmermann

Aproximadamente 50 pais
comparecerem para a reuruao

promovida pela Escolinha de Futebol de
Salão do Lelo. O encontro aconteceu no

último sábado às 14:00 horas na praça
de esportes Octávio Luiz Schmitz (sede
da Escolinha).

Na abertura da reunião, o Sr. LeIo,
convidou à todos para juntos fazerem
uma oração, em seguida esclareceu aos

pais o funcionamento das escolinhas
bem como suas normas.

Na oportunidade, Neivaldo da Silva,
Secretario da Educação, abordou o tema:

"Educação com o apoio dos pais".
Segundo o Secretario, "a participação
dos pais é fundamental na educação dos
filhos". Este colunista, na qualidade de

.

professor de Educação Física, ressaltou
a importância do esporte na educação e

desenvolvimento das crianças e dos
adolescentes, além da importância dos

pais neste processo.
Aos interessados em treinarem

futebol de salão, a Escolinha do Lelo .

atende meninos de' 7 a 16 anos,
diariamente na Praça de Esporte Luiz
Octávio Schmitz, ao lado da prefeitura.

ât�ã6:rHiãrl�h��!Í��:J$�
çan�çjFf ::Bm�S��:�- Kar�,;

Escolinha;;d�.;�ô le{ �\ ����!8.�F;"
Clíniçade Fisioter�Ria e Hidrot

RtJA ÀLBERTO,F'RÁNdscoAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



m show no

aspar

SLÉTRO TÉCNICA
!

d,,:t: i
\" ....�... j'

lllstalaç�,·s EI�trico:; emgeraJ LTOA
AllatmsiÍo ,BJliralemiio

16 A

C) Metas-L��------�--------------�'�� E_S_P_O_R_T__E_S L-----------------------o-la���noo�l

céude
Renato Zimmermann

Um grande público prestigiou o 16°
Festival Brasileiro de Aeromodelismo,
que encerrou ontem no Clube Asas do
Vale em Gaspar.

O cerimonial de abertura aconteceu

no sábado pelamanhã. Com a presença
de autoridades, pilotos, convidados e

púbico em geral, o Clube Musical São
Pedro executou o Hino Nacional,
encerrando a solenidade com a

execução do Hino de Gaspar.
Higino Edsona da Silva, Presidente

do Clube Asas do Vale, relembrando
as edições anteriores do Festival,
ressaltou a importância da comunidade,
autoridades, patrocinadores, pilotos e

todos que durante anos vem auxiliando
, na realização deste que é omaior evento
de aeromodelismo do país e o terceiro
do mundo.

Estiveram em Gaspar pilotos de
diversas regiões do país, além de pilotos'
do Paraguai e Argentina. Alguns pela
primeira vez, mas a grande maioria

participa hámuitos anos, segundo eles,
encantados com a nossa região e com a

organização do festival.
,

Entre, as atrações, o público pode
apreciai a grande apresentação do piloto
paulista Fábio Trento, o jovem de 18

anos, pratica o esporte há 5 anos, e há 3
treina diariamente para apresentações
e campeonatos no Brasil e no exterior.
Pilotando um --CAP-232, um

aeromodelo de acrobacia, Fábio

conseguiu parar o público durante suas

manobras espetaculares. Ao ser

questionado sobre sua habilidade, o
, piloto considera o treinamento o fator

essencial, "Você precisa se dedicar
limito, é difícil mais chega lá".

Érica R. Craveiro, Campeã
Brasileira na categoria Mini-Fai,
pilotando um helicóptero, mostrou ao

público as manobras que lhe deram o

título de Campeã Brasileira, sendo a

primeiramulher a realizar a conquista.
Entre uma apresentação e outra,

entrava na, pista o grande Roberto
Camertoni, pilotando o Passaralho, um
aeromodelo que bate asas, o paulista
divertiu o público com sua manobras.
Roberto é uma espécie de Professor
Pardal, e trouxe paraGaspar sua cadeira
de pilotagem, com a qual recebeu o

prêmio de revelação no 15° Fesbraer.

Inspirado em um documentário que
assistiu na TV, Roberto levou 6 meses

para desenvolver o projeto onde pode-
.se pilotar uT'1 aeromodelo sentado em

uma cadeira, simulando um vôo em um

avião normal.
Entretendo a garotada se encontrava'

álvaro Caropreso, o paulista que é
Editor da Revista HobbyLink
comandou a Platéia no Palco, atração
onde o público pode experimentar a

pilotagem de um aeromodelismo.
Marlon Baron de 13 anos, participou

da atração, sem esconder seu

nervosismo, o garoto saiu vibrando com
a experiência, "é muito massa cara"
dizia o garoto.

A Força Aérea Brasileira esteve

Roberto Camertoní
trouxe à Gaspar sua
cadeira de pilotagem

,

Fábio Trento parou o público pilotando seu CAP .. 232

representadano evento pela pessoa do
Capitão Moura. O Capitão, piloto da

Esquadrilha da Fumaça, veio fazer o

lançamento oficial da nova roupagem
. dos aviões da Esquadrilha, que depois
da manutenção e pintura devem voltar
a voar até final do ano.

Rodrigo Gualhardo, veio de São
Luiz (MA) para se apresentar com seu

Islander, modelo construido pelo piloto.
"Já estive em Gaspar por diversas
vezes, mas desta vez foi para voar.

Vocês estão de parabéns tudo aqui é

fantástico" avalia o piloto que promete
voltar na próxima edição.

A diretoria do Asas do Vale se

mostrou satisfeita com a realização do
evento. "Não medimos esforços para

realizar um grande evento, onde todos

pudessem sair satisfeitos", finaliza
Higino da Silva.Presidente do Clube
Asas do Vale, que mais uma vez

agradece à todos que contribuíram para
o sucesso do evento.

MarIonBaron pilotou um
aeromodelo no

"Platéia no Palco"
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